

2016年10月

看護部教育委員会ニュース

今月のたんぽぽの研修

たんぽぽ

9月15日 新人研修で「感染・KYT」が行われました。

今回も看護部とリハスタッフ合計 19 名の参加となりました。感染では 3 つのブースに分かれて OSCE を行いました。

KYT では看護師・リハスタッフを交えてグループワークを行い活発な意見交換を行いました。

10月15日 新人の注射シリンジ・ポンプの OSCE 2 回目が行われました。

初めての OSCE に比べると、随分スムーズに実施出来ていました。

この機会にゆっくり考えながら確認し合いながら実践することができました。

来月の予定

11/25・11/29 の 2 日間で 2 年目研修「職場体験」

11/24 「緩和ケア、危篤時の看護と死後の処置」について



メイプル

今月のメイプルの研修

10月7日 中等採用者・異動者研修 & 看護助手初任者研修 ⇒まーぶる研修と命名しました(*_~*)

「医療安全対策・感染対策・輸液ポンプ・シリンジポンプ・留置針」が行われました

- ・コミュニケーションエラーがよくわかった。
- ・ミスを防ぐための報・連・相を大切にしたい。
- ・手指衛生の重要性を再認識できた。輸液ポンプ・シリンジポンプを実際に操作し練習できてよかった。

などの感想が聞かれ、とても勉強になったようです。

来月の予定

11/7 「緩和ケアナース 専門コース」

11/14 「感染管理専門コース 2016」

